



Es ist jetzt bereits nach der Nacht danach ...

Guten Morgen Rollerfreunde und all die, die das jetzt lesen werden.

Wir haben uns gestern am 07.10. getroffen und dann haben wir lange gesessen und geschwatzt. Ich saß in der Mitte und nach einem heißen Kräutertee und der bereits wohligen Wärme des Raums, bereitete sich die Müdigkeit den Weg und die Gespräche von vielen Seiten hatte etwas, wie das Summen eines Bienenstocks. Das Problem eines Schreibers, wenn es kein Gesprächsprotokoll, bzw. Gesprächsablaufplan gibt, kann er nur überall einmal rein hören, ohne sich zu beteiligen.

Es wurde noch einmal und wie letztens angesprochen, über die Gültigkeitsdauer der Führerscheine geredet. Als Grundlage diente dabei ein Artikel der Zeitung und ich zitiere jetzt mal
„Neues Verfallsdatum für alte Führerscheine – Erste Gültigkeit soll im Januar 2021 enden.“

Die Neuregelung des Verfallsdatums der Führerscheine und eine Änderung der Fahrerlaubnisklassen sind zwar noch keine beschlossene Sache, aber noch in diesem Jahr wird es dazu eine Verordnung geben.“

Ich könnte bei Interesse den gesamten Artikel nachreichen, einstellen oder wie auch immer man heute dazu sagt, aber da nichts beschlossen ist, sehen wir noch keinen Handlungsbedarf und lehnen uns in gewohnter Manier zurück, in dem Glauben die werden uns schon anschreiben, bzw. sagen was wir tun sollen. Theoretisch. Mit „die“ meinte ich die Bundesregierung, den Bundesrat, die Bundesländer, die Führerscheininstelle, oder wen auch immer.

Mit dem anderen Ohr hörte ich nebenbei Gespräche von „Hohlraumkonservierung, Lackbehandlung, Lederbekleidung“. Es wurde von neuen Fahrzeugen berichtet die angeschafft worden sind und erste Erfahrungen von Lutz und Thomas. Auch Ausflüge mit den Wohnmobilen wurden angerissen. Es hatte also jeder irgend etwas zu erzählen und das war gut so.

Wir warteten auf das Essen, die bekannten Klassiker. Wobei es für mich etwas neues war und das erste Mal. Ich kann nicht erklären warum ich in der Vergangenheit niemals nicht das „Knipserschnitzel“ gewählt habe. Lag es vielleicht an der Stimmung des gestrigen Abend, an der Unterversorgung der Woche, meine Familie war verreist, ich hatte ein kulinarisches „Wow – Erlebnis“. Vielleicht gehört in der Vorstellung Sauce hollandaise nicht unbedingt zu einem Schnitzel, aber in Kombination mit dem Schinken, abgerundet von Bratkartoffeln an Salat war es das Beste was mir an diesem Abend widerfahren konnte. Kulinarisch.

Und dann gab es die Auswertung, den Bericht und dank moderner Technik mit Bild und Ton von der Jahresabschlussfahrt. Die Bilder die gezeigt wurden, ließen erkennen es hat Spaß gemacht, es war interessant, die Gruppe hat funktioniert. Es gab Berichte, einige Anekdoten und Indiskretionen wurden ausgetauscht. Die Idee des Organisators ging auf und auch das muss ein tolles Gefühl sein.

Die Fahrt 3. Oktober wurde ausgewertet. Und spätesten da kam der Frust des Nichtteilnehmers etwas auf, ich will fahren.

Gierig und unersättlich wollten wir mehr und Thomas konnte gar nicht anders, er musste seinen Bericht von Frankreich Provence nachschieben. Die Teile wo er Sabine hat Rad fahren oder gar laufen lassen, auch gut. Aber die Bilder der Landschaft und Kurven, der Gassen, aus Sicht des Rollerfahrers, ich will fahren.

Die Qualität der Präsentation muss unbedingt erwähnt werden. Zu den üblichen Bildern, gab es Filmsequenzen und Musik, französisch. Wir lieben es und die Musik war auch gut.



Der Abend dauerte, es gab viel zu erzählen. Draußen war es dunkel geworden, die Uhr nach 21:00 Uhr gelaufen und es gab immer noch Gesprächsbedarf.

Ein Vorschlag von Thomas, er hat die Möglichkeit eines Platzes angedeutet, wo wir an einem Sonntagmittag grillen, schöngestigte Getränke konsumieren und reden, Benzingespräche führen könnten, bis uns Fransen am Mund wachsen. Eine kleine Wanderung könnte man ja auch machen. Theoretisch. Nennen wir es einfach Weihnachtsfeier.

Es wird in anderen Foren demnächst Vorschläge geben, eine allerletzte Ausfahrt 2016 Wochenende 16.10.

Weihnachtsfeier Terminabsprache durchs Autofenster mit Helm auf dem Kopf, bei laufenden Motoren

(Umweltschutz?) 11.12.

Da war noch was drittes, schaut in die Foren und ihr habt alle Informationen.

Und wer waren nun gestern die „spontanen Quasselstrippen“ Thomas, Ellen, Thomas, Sabine, Christian, Petra, Frank, Winni, Lutz, Gabi, Rolf, Irmchen, Alex, Uwe und ich. Als Überraschungsgast auf direktem Weg aus dem Urlaub zu mir, meine Frau Katrin. Sie wollte nur mal kontrollieren, ob wir nicht nur Blödsinn labern. Danke an allen Gesprächsbeteiligten, ich darf weiter teilnehmen.

Ps. Frank Frage, Du hast jeden von uns einen Stapel Karten gegeben, aber nicht gesagt, was wir damit tun sollen. Ach und Frank, eine Laolawelle ist das Mindeste was wir tun können, wenn eine Goldwing vorbei fährt. Was für ein Anblick, was für ein Sound ...

hier ist Dir allerdings ein kleiner Irrtum unterlaufen. 16.10.2016 will Rollerman eine Ausfahrt machen und dazu noch was ins Forum stellen, das ist richtig. Aber das ist definitiv nicht unser Abschluß! Traditionell fahren wir doch am 31.10.2016 (ist ja für viele der letzte Zweiradtag) zum Büffelwurstessen in diese Westerncity... Dazu wird LuGa noch einladen...

Ich freu mich auf beides...